

Information sur l'Interest Group - séminaire sur l'excellence diagnostique

Chères et chers médecins-chef·f·e·s de l'AMCIS,

Nous avons le plaisir de vous informer qu'un Interest Group sur le thème de l'excellence diagnostique aura lieu lors du Congrès de printemps de la SSMIG à Bâle. Le séminaire sera organisé et réalisé par Christine Roten et Martin Perrig.

Dans un groupe de 30 participant·e·s au maximum (sur inscription), les éléments essentiels du processus diagnostique seront discutés et un agenda sera établi avec pour objectif principal de renforcer, d'enseigner et de diffuser l'excellence diagnostique dans notre discipline:

- Créer un réseau de clinicien·ne·s et ainsi que d'éducatrices médicales et éducateurs médicaux engagé·e·s et expérimenté·e·s pour développer l'excellence diagnostique.
- Mise en place et réalisation d'enseignements (masterclass, ateliers, cours) sur le raisonnement clinique, les biais et le processus diagnostique.
- Développement de méthodes pour l'obtention de l'excellence diagnostique dans le quotidien clinique, pour la formation postgraduée de spécialiste MIG.

Nous recherchons des internistes généralistes engagés dans le domaine hospitalier et ambulatoire qui ne s'intéressent pas seulement au thème de l'établissement du diagnostic et de l'obtention de l'excellence diagnostique, mais qui sont également prêts à s'engager activement.

L'objectif de la rencontre est de faire connaissance, de former un réseau et de discuter et d'organiser ensemble les prochaines étapes.

Si vous avez dans votre clinique des clinicien·ne·s et des enseignant·e·s de qualité qui souhaitent s'engager, nous vous prions de vous inscrire comme suit:

*Interest Group Diagnostic excellence - Séminaire Vendredi 31 mai 2024, 12h30 à 14h
Congrès de printemps de la SSMIG, Bâle.*

Inscription jusqu'au 30 avril 2024 à christine.roten@insel.ch ou martin.perrig@insel.ch.

Le nombre de participant·e·s est limité à environ 30 personnes (first come, first serve).

La rencontre se déroulera dans les langues maternelles respectives des participant·e·s et des intervenant·e·s, en allemand et en français.